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Stamane riprendono le trattative 

La crisi capitolina 
a un punto decisivo 

Proposte concrete del PCI: convocare il consiglio e definire 
un preciso programma di rilancio dell'edilizia economica e po
polare - DC e centro sinistra di fronte a precise responsabilità 

Le trattative fra i quattro partiti del centro sinistra capitolino riprendono questa mattina. A 
quanto si presume, dopo la riunione, il sindaco, in risposta alle richieste avanzate dal gruppo 
comunista, dovrà decidersi a convocare la riunione dei capigruppo per definire la ripresa del 
lavori del Consiglio comunale. Inammissibile risulterebbe infatti un ulteriore rinvio sia rispetto 
alle questioni oggetto di una «verifica» che dura ormai da sei mesi sui problemi dell'edilizia 
t dell'urbanistica, sia in rapporto a numerose altre urgenti questioni sulle quali è intervenuto 

in questi giorni il gruppo co-

PRI IO PROGRAMMA LOTTIZZAZIONI CONVENZIONATE 

STIPULATE 
Casal Bruciato 
Quartlcciolo 
Torre Spaccata 
Tre Fontane Sud 
Vigna Murata 
Poggio Ameno 
NIR 
Pisana 
Oigiata 
Piscina T. Spaccata 1 
Tre Fontane Sud 

LICENZE RICHIESTE 
STANZE COSTRUITE 

7.500 
7.640 
1.767 
5.866 
9.687 
1.846 

19.284 
2.910 
9.383 
6.500 

11.190 

83.573 

DA STIPULARE (già deli
berata) 

Avia Domus Ferrateli» 7.416 

ALLA REGIONE 
Tlburtino 1.289 
Cinecittà Sud 4.440 
Immob. Tre Fontane 2.320 

DELIBERATE 
Piscina T. Spaccata II 1.500 
Coop. Ris. Verde 2.400 

TOTALE 103.000 

45.000 - 50.000 
15.000 

Ecco I dati sul primo programma delle lottizzazioni conven
zionate. L'atto ultimo è costituito dalla stipulazione, Il primo 
dalla deliberazione comunale. Le cifre accanto ad ogni lottiz
zazione indicano il numero delle stanze. Il dato più clamoroso 
è appunto quello delle stanze costruite: solo quindicimila. E si 
sta discutendo da mesi su quante nuove lottizzazioni approvare, 
quando l'intero primo programma dell'edilizia privata di lusso 
e media è ancora in gran parte da realizzare. 

Nella zona di Ponte Mammolo 

Licenze edilizie contro 
il parere dello circoscrizione 

Tre complessi di palazzine che 
copriranno un'area di 8 ettari 
dovrebbero essere costruiti in 
una zona di Ponte Mammolo che 
doveva essere destinata a ser
vizi. Lo ha deciso la giunta co
munale rilasciando le licenze di 
costruzione, in completo disprez
zo non soltanto delle esigenze 
della popolazione, soffocata dal 
cemento, ma anche di una pre
sa di posizione della V circo
scrizione che aveva respinto al
l'unanimità il progetto di co
struzione. 

Il complesso residenziale è 
previsto infatti nel piano parti
colareggiato 16/F ancora da ap
provare. respinto dalla circo
scrizione perché considerato 
inadeguato alle esigenze del 
quartiere, totalmente sprovvisto 
di verde, di mercati, di scuole. 

« La grave decisione — è 
scritto in un documento inviato 

dal gruppo comunista della V 
circoscrizione ai gruppi capi
tolini del PCI. PSI. PRI. PSDI. 
DC. PLI. agli assessori all'ur
banistica e edilizia privata, al 
sindaco — è un'ulteriore dimo
strazione del fatto che la Giun
ta comunale vuole dalle circo
scrizioni soltanto un ruolo for
male e non di effettivo conte
nuto». A questo si aggiunge la 
facilità con cui si è approvata 
la delibera, scavalcando il con
siglio comunale. 

Il gruppo comunista della V 
circoscrizione chiede la sospen
sione o la revoca delle licenze 
almeno fino a quando non ver
rà definitivamente approvato il 
piano particolareggiato; la con
vocazione delia commissione ur
banistica consiliare insieme a 
quella della circoscrizione e ai 
rappresentanti del comitato di 
quartiere. 

In preparazione della VI conferenza operaia 

Incontri nelle fabbriche 
e assemblee nelle sezioni 

Sono in pieno svolgimento [ ore 18' con Roscani 
Je assemblee e gli incontri in 
preparazione della VI confe
renza operaia del PCI che si 
terrà a Genova 1*8, il 9 e il 
IO febbraio. Questa settimana 
che si apre è particolarmente 
Intensa di iniziative volte a 
sviluppare un vasto confronto 
di massa sul tema al centro 
della conferenza: l'unità poli
tica della classe operaia per 
una nuova direzione del 
paese. 

Ma vediamo il programma 
odierno. Sono state indette le 
seguenti assemblee: PATME, 
alla sezione Cinecittà, ore 
17.30 con il compagno Falomi; 
MAC QUEEN. alla sezione di 
Fomezia. ore 17,30 con Catini 
e Scaloni: CENTRO STUDI 
CGIL, ad Ariccia, ore 12 con 
Colasanti: SAT. sezione Sette-
camini. alle 17.30 con Funghi; 
EDILI di Dragona, sezione di 
Dragona, ore 18 con Colasan
t i ; RAI-TV. sezione Mazzini. 

Davanti alle fabbriche si 
svolgeranno i seguenti incon
tri: Italtrafo, ore 12,30 con 
Ottaviano; Procter & Gamble, 
ore 14,30 con Ottaviano. Alla 
Sip, alla Coppola e alla An
gelini si darà vita ad un vo
lantinaggio capillare e a gior
nali parlati. 

Domani, in particolare, si 
terrà un incontro dei lavora
tori del deposito ATAC di Por
ta Maggiore e Prenestino, dei 
ferrovieri dei a Vagoni letto», 
della Serono. Giusti, Sirem e 
Pantanella con il compagno 
Di Giulio della Direzione del 
partito. La compagna Seroni. 
della Direzione, terrà invece 
dopodomani una assemblea 
dentro la fabbrica tessile Mac 
Queen a Pomezia. sui temi 
della condizione femminile nei 
luoghi di lavoro e sul contri
buto delle donne alla batta
glia per il rinnovamento del 
paese. 

(vita di partito )̂ 
CALENDARIO RIUNIONI DEI 

PROBIVIRI — ZONA SUD - Oggi, 
•Ile ore 18 a OUARTICCIOLO: 
Alessandrina. Centocelle. La Ru
stica. N. Alessandrina. Qoarticcio-
le. Ter de* Schiavi. Tor Sapienza 
(Gambini); a TORRE NOVA: Bor-
fhesiana. Castelverde, Finocchio, 
Tcrbellamonaca, Torre Caia, Tor
re Maura, Torre Spaccata, V. Bre-
da. Torre Nora, Torre Angela 
(Cenci); a CINECITTÀ': Capannel

lo, Casalmorcna, Cinecittà, N. Tu-
ocolana, Quadrare. IV Mìglio. Ro-
manin* (Raparelli); a TORPI-
CNATTARA: Casalbertone, N. 
Gordiani. N. Franchetlucci, P. Mao-
fiore, Prenestino, Torpignattara 
(Monia); a P. S. GIOVANNI: 
Alberane, Appio Latino. Appio N., 
Latino Metronio, S. Giovanni, Tu
t e l a n o (Ricci); ZONA NORD -
Domani, alle ore 18, a PRIMA-
VALLE: Balduina, Torre-, scchia, 
Primavalle, Monte Mario, Ottavia 
(Ricci); a PONTE MILVIO: Ces

oie. Labaro. Prima Porta, Ponte 
Milvio. Osterìa Nuova (Morgia); 
• TRIONFALE: Borgo Prati. Mu
lini. Trionfale (Cima) . 

ASSEMBLEE — Fiumicino Ale-
ai: ore 18.30 attivo XIV Circo-
•crizione (Fredda, Bozzetto); Por-
tuense V^ ora 20 Gruppo e segre
tari XV Circoscrizione (M. Man
cini); Castelverde: ore 19 (Vitale); 
Macao Statali: Cellula Ministero 
Ir. temi: ore 16.30 (Fioriello); 
Prenestino: ore 17,30 segreteria 
(Vitale); Salario: ore 18,30 Grup
po romano analisi e controllo TV; 
M. Mario: ore 16 attivo femminile 
(Colli); Onadraro: ore 19 Grup
po X Circoscrizione (Cuozzo). . 

SEZIONE UNIVERSITARIA — 
Cellula Ingegneria: ore 17,30. in 
Federazione; Cellula Economia: 
ere 20 , in Federazione; ore 17. in 
Federazione, riunione responsabili 
•Tampa a propaganda e d'organlz-
•azione; Cellula Medicina: ore 21 , 
In Federazione. 

C D . — Aurelio ore 20 (Fu-
BfJMMfDl M. Sacro: ere 20,30 
• e m m e ) ; Ceeeleertenet ere 10 
H P B M I , Cervi) 1 Torrereccelei ere 

19 (Dainotto); M. Alleata: oro 
19.30 (Aletta); Tor Lupara: 
ere 20 (Ceroua); Genazzano: ore 
19,30 (Acgelocola); Ostia A^ 
ore 19 (Rolli); Monteverde N_: 
ore 19; Portonaccio? ore 19.30 
(Funghi): Vzlmontone: ore 20 

C. D. e gruppo consiliare; Appio 
Latino: ore 19,30; Campo Mar
zio: ore 19,30 Cellula Strada 
(Chiesa). 

ZONE — ZONA CASTELLI -
Albsno: ore 18 ass. eletti (Ouat-
trucci. Fagiolo); ZONA NORD • 
Trionfale: ore 20 Gruppo lavoro 
culturale (Morrione). 

NUOVA GORDIANI — Oggi, ! 
alle ore 16 nei locali della sezio
ne, convegno sulla scuola di tutte 
le sezioni della VI Circoscrizione, 
con la partecipazione della compa- ! 
gna M. Rodano, capogruppo alla j 
Provincia. j 

CORSO DI STUDIO IN PRE- ! 
PARAZIONE DELLA VI CONFE- I 
RENZA NAZIONALE OPERAIA • ! 
Casalbertone: ore 16.30. Cellula 
ATAC di Portonaccio, I lezione 
(Di Meo). 

F.G.CI. — Torre Angela: ore 
19,30, assemblea circolo (Ricer
ca); Macao: ore 17. intercellulare 
(Veltroni); Cicmpino: ore 16,30, 
cellula « Volterra • (Gagliardi • 
Porretta); Albino: ore 18, riunio
ne sulla scuola (Simonetti); Por
to Fluviale: ore 17, riunione del 
circolo sull'occupazione e questio
na sioY3r>;le (Mele); in Feder?z"-o-
ne: ore 16, riunione comunista dei 
C U. «Mie scuole femminili (*»•*• 
drno): Frascati: ore 16, C D. (Al
lemanda ; Velletri: ore 16.30. riu
nione cellula « Cesare Battisti » 
(Simonetti). 
# Continua oggi alle ore 17, nel 
teatro della Federazione, il comi
tato federale apertosi giovedì «cor
so con le relazione del compagno 
Borgna. Tutti i compagni die ne 
fanne parte tono tenuti ed ea-
sicurara la loro presenze e a ri
portare per la riunione i cartellini 
•elle tessere rinnovate, che stan
ne ancora nel rieawtthrl «freon. 

munista. 
• E' ormai un fatto costatato 
da tutti che il punto centrale 
della crisi e quello dell'edili-

'zia economica e popolare e 
dei servizi sociali. Domenica 
il nostro • giornale ha docu
mentato con ampiezza i ter
mini in cui si pone concreta
mente oggi il problema, e 
dove e come una reale ve
rifica può e deve essere fatta, 
chiamando il Consiglio comu
nale a compiere scelte preci
se ed a garantire del fatti (e 
non solo delle cifre sulla 
carta). 

Sempre domenica il quoti
diano del PSI, in due articoli, 
è giunto alle stesse conclu
sioni: Il rilancio dell'edilizia 
economica e popolare è Indi
spensabile, le lottizzazioni con
venzionate non sono lo stru
mento capace di sciogliere il 
nodo della casa. In questo 
senso si era peraltro espresso 
lo stesso segretario della Fe
derazione socialista In un ar
ticolo precedente. 

Oggi il nostro giornale ed 
il gruppo comunista in Cam
pidoglio sono in grado di for
nire un nuovo contributo al 
confronto: si tratta del risul
tato conseguito attraverso le 
lottizzazioni convenzionate del 
1967, cioè del primo program
ma di attuazione del Piano 
regolatore (quello In discus
sione è il secondo). 

Contro una previsione di 
135 mila stanze-abitanti, si 
ebbe un primo « scorporo » di 
103 mila stanze. Da qui si è 
andati avanti passando alla 
stipulazione effettiva di con
venzioni per 83.573 stanze. Su 
questa base sono state richie
ste licenze edilizie per 45.000-
50.000 stanze e, per conclude
re. dopo sei anni si sono co
struite si e no 15.000 stanze. 
Quest'ultimo dato non è mai 
stato fornito ufficialmente dal
la Giunta. Se ne capisce an
che la ragione: le lottizzazioni 
convenzionate — lo dicono le 
cifre sopra citate — non solo 
non risolvono il problema del
l'edilizia economica e popola
re ' (infatti producono solo 
case di lusso o medio lusso), 
ma non permettono nemmeno 
un incremento dell'occupazio
ne e della produzione edilizia 
in generale, visto che vi sono 
licenze per oltre 30 mila stan
ze non richiesta su lottizza
zione stipulate, e che anche 
dove la licenza è stata con
cessa non si è costruito. D'al
tra parte è noto che a Roma 
gli appartamenti di lusso vuo
ti sono decine di migliaia. 

Per uscire dall'attuale fase 
di stallo e di crisi ci pare 
quindi che il vero problema 
non sia tanto quello di defi
nire la disputa, ormai vetusta, 
tra i partiti che appoggiano 
l'attuale Giunta capitolina sul 
nuovo blocco di lottizzazioni 
convenzionate da predisporre 
(140 mila stanze secondo la 
DC. 40 mila secondo il PSI. 
con un compromesso possi
bile. secondo alcuni, a quota 
100 mila) quanto quello di 
sciogliere il nodo reale rispon
dendo all'unico quesito che 
pongono le cifre ed i- fatti: 
come rilanciare effettivamen
te (e non solo sulla carta) 
l'edilizia economica e popo
lare visto che le lottizzazioni 
convenzionate non servono a 
questo scopo? 

Non c'è nessuna forza de
mocratica o che si definisce 
tale in Campidoglio che oggi 
non si dica d'accordo su un 
tale rilancio (e non vi è in 
questo senso, nemmeno sulle 
cifre, un problema insolubile). 
Vi è però, in primo luogo dia 
parte del gruppo dominante 
della DC, la tendenza a porre 
nei fatti questo problema co
me mero abbellimento o ma-
scheratura del vecchio andaz 
zo del passato che ha conces
so tutto lo spazio possibile 
all'abusivismo, lasciando nei 
c-TSsetti tutte le promesse fat
te nel settore dell'edilizia eco
nomica e popolare. 

Di qui la proposta comuni
sta. di fronte ad una situa
zione che ogni giorno si fa 
più esplosiva e diffìcile e sem
pre meno accettabile dall'opi
nione pubblica democratica 
(si pensi agli asili-nido bloc
cati. a quanto sta accadendo 
ai mercati generali, alle de
nunce quotidiane di abusi e 
cattiva amministrazione che 
vengono dalle circoscrizioni): 
convocare al più presto il 
Consiglio comunale; definire il 
piano di edilizia economica e 
popolare, assicurarne l'imme
diato decollo insieme ad un 
robusto intervento nel setto
re dei servizi sociali. Le altre 
questioni, quelle non risolte, 
possono agevolmente essere 
discusse sempre dal Consiglio. 
ma in un secondo momento. 

La DC, con la sua cosid
detta « nuova maggioranza ». 
ed il centro-sinistra sono chia
mati ad assumerne su questa 
base precise responsabilità. O 
si accette di porre in primo 
piano l'interesse della città. 
oppure si rende credibile l'ipo
tesi, avanzata ieri mattina, da 
un quotidiano di uno sciogli
mento del Consiglio comunale. 

La DC ed il centro-sinistra 
sono, quindi, di fronte ad un 
momento per molti versi de
cisivo. Qui c'è l'ostacolo, e 
qui si deve saltare. Non ci 
sono scappatoia. 

Clamorosi sviluppi nell'inchiesta sulla drammatica vicenda di Villa Sciarra 
— • • - - - • - , , _ . . - — . . . . . . . . . . . ^ — — 

Innocente il giovane accusato 
di aver seviziato Robertino ? 

Nuovi elementi scagionerebbero Vito Coviello, il diciassettenne in carcere da 3 mesi - Gli avvocati difensori presenteranno una istanza di scar
cerazione per mancanza di indizi - Il bambino non sarebbe stato aggredito nel parco dove è stato trovato nella tarda serata del 22 ottobre scorso 

' Clamorosi sviluppi nell'In
chiesta giudiziaria sulla dram
matica vicenda di Villa, Sciar
ra, per la quale è. In'carce
re da tre mesi un diciasset
tenne, Vito Coviello, accusato 
di aver aggredito e seviziato 
brutalmente 11 piccolo Rober
to Oagliardlni, un bimbo di 
appena sei anni. Il giovane, 
forse, potrebbe essere scagio
nato entro breve tempo da 
tutte le accuse. Molti e Ina
spettati elementi in suo favo
re sono emersi, infatti, ne
gli ultimi tempi e i suol av
vocati difensori si appresta
no a presentare una istan
za di scarcerazione per man
canza di indizi. 

Quali sono le circostanze 
che porterebbero a scagiona
re Vito Coviello? Secondo gli 
inquirenti, Robertino sarebbe 
stato aggredito a Villa Sciar
ra alle 13,15 del 22 ottobre 
scorso, In un angolo del par
co romano. Le indagini han
no accertato, però, che a bre
ve distanza dal luogo in cui 
fu ritrovato il corpo del bim
bo erano al lavoro — 11 22 
ottobre — alcuni operai del 
Comune. I lavoratori hanno 
escluso di aver notato — tra 
le 13 e le 14 di quel pome
riggio — il bambino o 11 suo 
presunto aggressore. 

Accanto al corpo martoria
to di Robertino fu trovato 
Anche un tubo di piombo. Le 

Vito Coviello, il giovane In carcere da tre mesi, e Roberto Gagliardlnt 

perizie hanno escluso che quel 
tubo sia servito a percuote-
re il piccino, come era sta
to Ipotizzato in un* primo mo
mento. Viceversa, le lesioni al

la testa del piccolo sono state 
provocate da un urto continuo 
contro un muro o. comunque. 
contro una superficie liscia. 
Nel presunto luogo dell'ag

gressione, a Villa Sciarra, 
non ci sono muri né superfl-
cl di questo tipo. 

Ma c'è dell'altro. Da qual
che tempo Roberto Gagliardi-

ni è sottoposto ad una accu 
rata «indagine» psicologica: 
i medici hanno stabilito che 
11 bimbo dimostra un certo 
affetto per Vito Coviello, men

tre si dimostra ostile nel ri
guardi di altre persone, tra 
le quali il direttore del pen
sionato « Villa Agnese » (in 
cui era ospite il Coviello). 
Ernesto Prassetto, 11 quale e 
stato già Indiziato di reato 
— come si ricorderà — per 
atti di libidine violenta con
tinuata e aggravata nei con
fronti di alcuni ospiti dello 
Istituto. 

Infine si è appreso che Vi
to Coviello è stato sottopo
sto ad esami medici. E' ri
sultato che il ragazzo è af
fetto da una anomalia fisica 
(soffre di fimosi) per cui non 
avrebbe mal potuto sottopor
re a violenza 11 piccino. Vito 
Coviello come è noto, ha ri
trattato la sua confessione, 
proclamandosi Innocente. Per
chè questo voltafaccia? Il ra
gazzo ha detto al magistra
to Inquirente che sarebbero 
stati gli agenti che lo Inter
rogavano a consigliarlo di 
confessare perchè, avendo 17 
anni, non avrebbe passato 
troppi guai. 

C'è da sottolineare, per con
cludere, che il magistrato In
quirente — giudice presso 11 
tribunale dei minori — ha 
già trasmesso copia degli atti 
alla Procura della Repubbli
ca, nell'eventualità che, ve
nendo scagionato Vito Covial-
lo, si debba procedere contro 
persone adulte. 

Grave decisione dell'Annona, che vieta l'uso dei locali per la conservazione delle merci 

Senza frigoriferi i mercati generali 
Il provvedimento giustificato con lo stato di invecchiamento degl i impianti — Precise responsabilità della Giunta e del Tec
nologico che hanno assistito senza intervenire al progressivo deterioramento dello stabilimento — Ripercussioni negative sui 

prezzi dei prodotti che saranno costretti a ricorrere alla « catena del freddo » controllata dai grandi monopoli 

L'assemblea a Civitavecchia con II compagno Edoardo Perna 

A conclusione della settimana di lotta indetta dalla Federazione comunista 

Domenica mattina all'Eliseo 
manifestazione per le pensioni 

Assemblee si svolgeranno oggi a Centocelle e a Cavalleggeri, nei prossimi 
giorni a Tivoli, Trionfale, Monferotondo e altre località . Incontro unitario 
oggi a Trionfale alle ore 19 con Chiaromonte (PCI) e Querci (PSI) 

Intensa è stata anche nella 
giornata di domenica l'iniziati
va delle sezioni comuniste. Le 
proposte del Partito per far 
uscire il Paese dalla crisi e sul
la questione del referendum so
no state al centro dei comizi 
organizzati a Centocelle e a San 
Basilio, dote hanno parlato ri
spettivamente i compagni Ve-
tcre e Maffio!etti A Civitavec
chia ha parlato il compagno 
Edoardo Perna. della Direzione 
del Partito, nel corso di una 
forte assemblea convocata dal
la sezione, mentre i compagni 
Anna Maria Ciai e Tozzctti han
no tenuto comizi a Torre Maura 
e a Villa dei Gordiani. 

Tra le iniziative « domenicali » 
delle sezioni grande rilievo ha 
avuto quella di S. Giovanni, con 
una gara di disegni tra i bam
bini de] quartiere, alla quale 
hanno fatto seguito un filmato e 
un'assemblea con la compagna 
Giglia Tedesco, del C C . che ha 
.sottolinrato il \alore culturale e 
ricreativo dell'iniziativa. 

Sono intanto proseguite le 
r dicci giornate nelle campa
gne ». Mo'.te le manifestazioni e 
gli incontri in provincia, nume

rose le assemblee tenute sui 
problemi dell'agricoltura nella 
città, come al Tufello (con il 
compagno Franco Raparelli) e 
al Quadrerò (con il compagno 
Bagnato). Altre iniziative sono 
previste nei prossimi giorni nel 
le campagne dell'agro romano 
e della provincia. 

E' anche in corso la settima
na di lotta sulle pensioni pro
mossa dalla Federazione roma
na. Assemblee di pensionati so
no indette per oggi al Teatro 
di Centocelle. alle ore 17 con 
la partecipazione del compagno 
Mario Pochetti: a Cavalleggeri. 
alle ore 16 con la partecipazio
ne del compagno Florìoli: do
mani a Tivoli, alle ore 17 con 
la partecipazione del compagno 
D. Fioriello: giovedì 17. a Trion
fale. alle ore 16 con il compa
gno Piz70tJi; a X. Ostia, alle 
ore 13 con il compagno Mar-
let'a; a Monterotondo. a Tu
fello. a Fiumicino Alesi, a Ci-
vite'la San Paolo e a Torre-
vecchia. La settimana si con 
eluderà domenica mattina al
l'Eliseo con un incontro con i 
parlamentari del PCI. nel cor 
so del quale parleranno il com 

pagno Fernando Di Giulio, del
la segreteria del Partito e il 
compagno Mario Pochetti. 

La giornata di domenica ha 
segnato altri passi avanti an
che nel tesseramento Le se
zioni di Montecelio e di Subiaco 
hanno raggiunto il 100rc. si è 
formato un nuoto nucleo di 
partito nel comune di Rocca 
flknine. Quarticciolo (con 300 
tesserati) ha raggiunto il 73r?. 
Alberone (con 265) l'88r?. Xa 
mentano (con 370) il 70*>. Nuovi 
tesserati sono segnalati dalle 
sezioni Trullo (200). Aliena 
(133). X. Magliana (50). Vice
varo e « Moranino > (30). San 
Basilio e Latino Metronio (25). 
Licenza e Ro\iano (22). Salario 
e Borgo Prati (20). Villalba 
(15). EUR (II). Villanova (10). 
Osteria Xuova (8). 

TRIONFALE - Oggi, alle Ore 
19. nei locali della sezione del 
PSI di Trionfale, in via Candia. 
si .svolgerà un'assemblea uni-
tana de! PCI e del PSI Inter
verranno per il PCI il compa 
cno Ge^ardrt Chiaromonte. mem 
bro del'a Direzione e per il PSI 
il compnsiro Querci. membro 
della Direz'one 

La diffusione straordinaria di domenica 

PREMI IMPEGNI DELLE SEZIONI 
- Le sezioni della città e del

la provincia di Roma si pre
parano alla grande giornata 
di diffusione dell'Unità di do
menica prossima con una 
straordinaria mobilitazione di 
tutti i compagni. Porteranno 
alle famiglie dei lavoratori de
cine di migliaia di copie del 
giornale per celebrare il 53. 
anniversario della fondazione 
del Partito. Con questa vasta 
azione propagandistica sarà 
ano}» Pitia l'infonnaalon» 

sull'attuale impegno * del co
munisti per un nuovo indinz 
zo politico e sulla questione 
del divorzio. 

In Federazione già sono 
giunte le prime prenotazioni: 
Guidonia diffonderà 150 copie, 
Afa rio Alicata 250, Garbatella 
500, Celio Monti 300, Civitavec
chia 550, Monterotondo Cen
tro 750, Monterotondo Scalo 
250, Aurelio Bravetta 400, Por-
tueme Villini 200. 

Dato l'éooaHonala. moto «1 

prenotazioni straordinarie pre
vedibili l'ufficio degli «Amici 
dell'Unità» di Roma presso 
la Federazione rimarrà aperto 
tutta la settimana fino alle 
ore 22. I compagni delle se
zioni della provincia possono 
far pervenire le loro prenota
zioni anche tramite 1 respon
sabili di zona oppure a mez
zo- telegramma indirizzato: 
«Amici l'Unità », via Frenta-
ni, 4 - 00185 Roma. 

Con il tono freddo e ultima
tivo di un avviso diramato dal
la direzione della XI Riparti-
izone (all'Annona) che vieta a 
partire da oggi la utilizzazione 
dello stabilimento frigorifero 
dei Mercati generali, la Giun
ta comunale ha dato un con
creto contributo al galoppante 
incremento dei prezzi. L'im
possibilità di depositare le mer
ci. per loro natura deperibili. 
presso il Mercato generale avrà 
come immediato effetto quello 
di spostare l'affluenza dei pro
dotti verso i monopoli privati 
(la famigerata « catena del 
freddo»), che saranno ora in 
grado di pesare in maniera an
che più incisiva sulla forma
zione dei prezzi. 

La grave decisione di chiu
sura dello stabilimento frigo
rifero (composto di decine di 
celle che vengono concesse in 
affitto parte ai grossisti e con
cessionari del mercato ortofrut
ticolo, parte a quelli del mer
cato ovini e pollami) è stata 
ieri confermata, dopo che una 
ingiunzione in tale senso era 
stata emessa dal direttore del
la XI Ripartizione Laterza, dal
l'assessore Cecchini: il provve
dimento, ha detto, è necessario 
a causa dell'invecchiamento de
gli impianti, che è ormai peri
coloso continuare ad usare. 

Da oggi, dunque, non solo 
le celle non saranno più uti
lizzabili. ma dovranno pure in 
tutta fretta essere sgomberate 
dalle attuali giacenze, da col
locare e altrove >. Questo e al
trove». notano giustamente le 
organizzazioni dei commercian
ti grossisti, è assai difficilmen
te reperibile, a meno che. ag
giungiamo noi. non si faccia 
ricorso per l'appunto alla < ca
tena privata del freddo ». 

Sull'intera faccenda, il Cam
pidoglio non può assolutamen
te accampare alcuna scusa. E' 
la Giunta che porta la precisa 
responsabilità dell'assenza tota
le di iniziative in un settore il 
cui logoramento era noto, e 
non da oggi (basti dire che la 
manutenzione delle celle era 
sinora affidata alle cure arti
gianali di un gruppo di « volen
terosi » che provvedevano an
che alla custodia): tante vero 
che più \olte. anche in seguito 
a precise richieste e mozioni 
del PCI. la ripartizione al tec
nologico si era dovuta assume
re l'impegno di dar vita a la
vori di ammodernamento 

Naturalmente, per anni non 
se ne è fatto nulla, col risul
tato che di tutti i prodotti giun
ti sul mercato romano appena 
il 40 per cento passava, negli 
ultimi tempi, attraverso i Mer
cati generali — e la funzione 
di relativo controllo da essi 
esercitata — una percentuale 
ridotta che è ora destinata si
curamente a subire un ulte
riore assottigliamento. 

Invece di risolvere in tempo 
tale situazione, la Giunta ha 
preferito lasciare andare alla 
derùa gli impianti (tra l'altro. 
da tempo è in corso un appalto 
per l'assegnazione dei lavori di 
rifacimento dello stabilimento). 
vedendosi poi costretta a causa 
della loro precarietà a bloccar
ne comp'etamente la funzione. 
La sola soluzione escogitata per 
ora dagli ambienti e responsa
bili » della ripartizione al tecno
logico è anch'essa precaria, o 
Quantomeno provvisoria: per 
far fronte alla situazione che 
il Campidoglio riconosce final
mente d'emergenza. 4 celle fri
gorifere destinate alla conser
vazione del pesce congelato ver
ranno temporaneamente adib'te 
come deposito per i prodotti 
ortofrutticoli. Per ovini e pol
lami. invece, i commercianti 
dovrebbero in giornata trovare 
un accordo con ì dirigenti del 
mattatoio. 

Il Comune si limita intanto 
ad assicurare che tra qualche 
giorno le celle potranno essere 
riaperte: non servirà a molto se 
resteranno fatiscenti come »o-
oo attualmenta. 

Riunione tra Regione e sindacati per il Policlinico 
— * - - v * — 

Intesa per l'attuazione 
della nuova convenzione 

Liquidazione del vecchio accordo del 1937 - Richie
sta l'attuazione delle conquiste del contratto di la
voro degli statali - Rifiutare le leggine inefficaci 

Si è svolta ieri una riunione 
tra il presidente della Com
missione sanità della Regione 
Dell'Unto del PSI e le Federa
zioni degli ospedalieri, i rap
presentanti della Federazione 
unitaria CGIL, CISL e UIL e 
i consiglieri regionali Ranalli 
per il PCI e Di Tillo per la 
DC sui problemi del Policli
nico Umberto I di Roma. La 
riunione è risultata positiva 
perché ha consentito il rag
giungimento di una intesa su 
alcuni punti di massima rela
tivi alla soluzione dei proble
mi economici e normativi del 
personale paramedico degli 
istituti e delle cliniche uni
versitarie e alla riorganizza
zione dei servizi di assistenza 
del Policlinico. 

L'intesa riguarda in partico-
Iar modo i seguenti obiettivi: 
liquidazione della vecchia con
venzione tra l'Università e il 
Pio Istituto di Santo Spirito. 
risalente al 1937; applicazione 
della nuova convenzione; pas

saggio della direzione dell'or
ganizzazione di tutti i servizi 
sanitari del Policlinico nel
l'ambito delle competenze del
l'Ente ospedaliero della Re
gione, secondo le indicazioni 
costituzionali; rifiutare prov
vedimenti legislativi speciali 
per il Policlinico romano per
ché i problemi dei servi zi di 
assistenza e del personale del 
Policlinico vanno affrontati 
nell'ambito della lotta genera
le per tutt i i policlinici del 
Paese, nella prospettiva delle 
riforme sanitaria e universi
taria; applicazione immediata 
delle conquiste già ottenute 
dal contratto degli statali. 
l'assegno perequativo, leggi 
775 e 380 relative alla rico
struzione delle carriere e al
l'inquadramento nei ruoli del 
personale assunto a contratto: 
l'immediata individuazione di 
forme di integrazione che ga
rantiscono l'equiparazione re
tributiva del personale para
medico del Policlinico agli 
ospedalieri degli altri ospedali. 

Ieri mattina in Vaticane 

Ricevuto dal Papa 
il sindaco Darida 
Voti di Paolo VI perchè la pluralità di tendenze po
litiche e sociali sia espressione di una comune atti

tudine a promuovere il bene della città 

Giovedì attivo 
della FGCI 

E' convocalo per giovedì, alle 
17. in Federazione, l'attivo della 
FGCI di Roma. Sono invitati I 
compagni dei circoli e delle cel
lule, la sezione Universitaria e le 
Commissioni scuola delle zone del 
partito, il tema del dibattito «: 
« L'impegno della FGCI per la rio-
scita della giornata nazionale di 
lotta del 24 gennaio, indetta da
gli organismi autonomi degli stu
denti >. La relazione sari svolta 
dal compagno Walter Veltroni, del
la Segreteria della FGCI, inter
verrà il compagno Amos Cacchi, 
responsabile nazionale degli stu
denti. I circoli sono invitati a ri
portare I cartellini delle tessere. 

Smarrimenti 
Il compagno Lucio Bevilacqua. 

iscritto al circolo FGCI della se
zione Trastevere, ha smarrito la 
sua tessera che porta .il numero 
0035025. La tessera è stata smar
rita nelle vicinanze di Porta San 
Paolo. 

• • • 
Il compagno Giancarlo Massa, 

Iscritto alla sezione di Cinecittà. 
ha smarrito la tesesra del PCI 
del '74 n. 1597169 e la tessera 
della CGIL. La presenta vele an
che coma diffida. 

Il sindaco on. Darida, ac
compagnato dai componenti 
della Giunta comunale e da 
funzionari del Campidoglio, è 
stato ricevuto ieri mattina dal 
Pontefice Paolo VI in Vatica
no. Rispondendo all'indirizzo 
di saluto del sindaco Paolo VI 
si è soffermato sulla « gravi
tà dei problemi » che urgono 
sugli amministratori comunali 
e ha rilevato che suo preciso 
desiderio è « concorrere, sul 
piano soirituale che è specifi
camente nostro, unitamente ai 
nostri diretti collaboratori, al 
benessere della città, alla sua 
coscienza civile, morale e re
ligiosa ». 

Paolo VI ha quindi afferma
to: « in questa particolare oc
casione, facciamo voti che la 
pluralità- di tendenze sociali e 
politiche che caratterizza la 
presente amministrazione, lun
gi dall'essere moto di interio
ri divergenze e risultante di
minuzione di efficienza opera
tiva, sia espressione di una vo
lontà di convergenza civile e 
di una solidale attitudine a 
promuovere il bene della cit
tà, con maggiore efficacia • 
con superiore sentimento del
la tradizione veramente roma
na. cioè esemplarmente comu
nitaria • idealmente 
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